

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, jueves 9 de noviembre de 2023 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 0206



Presidenta Xiomara Castro hace recorrido por zonas afectadas por las lluvias en la zona norte del país

La presidenta de la República, Xiomara Castro, llegó al municipio de San Manuel, Cortés, como parte de un recorrido que realiza por zonas afectadas por las lluvias, donde recibió un informe de afectación.

La mandataria se reunió con el edil de San Manuel, Arturo Castro y se hizo acompañar por el Secretario Privado Héctor Manuel Zelaya, el titular de la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco), Darío García y otros miembros del Gabinete de Gobierno.





Empresa China Sunda International Group invierte en Honduras y creará más de 3,300 empleos

Gracias al liderazgo de la Presidenta Xiomara Castro, la coordinación de la Cancillería de la República y el Despacho de Promoción e Inversiones y el Consejo Nacional de Inversiones (CNI), la empresa Sunda International Group anunció que establecerá operaciones en Honduras.

Esta decisión que se anuncia desde las oficinas de la casa matriz en Guangzhou, marca un hito en la relación entre Honduras y la comunidad empresarial internacional.

Además, destaca el compromiso del gobierno hondureño en fomentar la inversión extranjera y el crecimiento económico nacional.

El presidente de Sunda International Group, Yanchang Shen, señaló que: «Ya decidimos invertir en una fábrica de pañales y una planta de detergentes en Honduras, y nuestros planes incluyen adicionalmente estudiar junto con nuestro socio, KEDA industrial Group, desarrollar una fábrica de pisos porcelanatos. En conjunto, estas iniciativas generarán más de 1,850 empleos directos y 1,500 empleos indirectos».

Esta importante inversión, la cual comenzará sus construcciones en Honduras en el segundo semestre del 2024, proviene de la segunda empresa asiática de renombre que elige a Honduras como destino para proyectos de inversión desde que la Presidenta Xiomara Castro tomó la decisión de abrir relaciones con China, un paso que rápidamente está generando resultados positivos para el país.

“La inversión de Sunda International Group es un testimonio de la confianza en la estabilidad y el potencial de crecimiento que ofrece Honduras como destino de inversión”, señaló el titular del CNI, Miguel Medina.

Asimismo, agregó que: “Honduras va por el camino correcto. Estamos encontrando caminos que ayuden a la generación de empleos y prosperidad para todos en el país”.

Sunda International Group se destaca en los sectores de comercio, inversión industrial, servicios de consultoría y tecnología de la información.

Al cierre de 2022, el grupo reportó ventas superiores a los 1,900 millones de dólares, con una tasa de crecimiento del 25%. Su alcance incluye el desarrollo y producción de materiales de construcción (cerámica), artículos sanitarios, accesorios de ferretería, productos de limpieza diaria y productos de cuidado personal.



Red Solidaria brinda apoyo a familias afectadas por las lluvias

Siguiendo instrucciones de la Presidenta de la República, Xiomara Castro Sarmiento, el subdirector del Programa Red Solidaria, Merlin Aguirre, coordinó la atención de aldeas afectadas por las lluvias en los ex campos bananeros de El Progreso y aldeas de las zonas bajas del municipio de El Negrito, Yoro.

El Gobierno del Pueblo continúa atendiendo a las familias que han sido afectadas por las tormentas, a través de la Red Solidaria se ha entregado alimentación, kit de limpieza y otros insumos a las comunidades de los campos bananeros de El Progreso, Yoro.



Gobierno reforzará emprendimiento de 170 mujeres cafetaleras en Ocotepeque

SENPRENDE y FUNDER impulsan "AGROEMPRENDE", un mecanismo financiero para apoyar a los productores por medio de Cajas de Ahorro y Crédito, Cooperativas.

Las mujeres ya recibieron 600 mil lempiras como apoyo económico solidario de parte de la presidenta, Iris Xiomara Castro.

Karen Baca, "con este apoyo se reforzará nuestra misión de empoderar a estas mujeres y forjar líderes en la comunidad, contribuyendo de manera fundamental al desarrollo local".

La presidenta, Iris Xiomara Castro, por medio El Servicio Nacional de Emprendimiento y Pequeños Negocios (SENPRENDE) recientemente visitó la Asociación de Mujeres Procesadoras de Café la Labor. (AMPROCAL), la cual recibió un financiamiento de 600 mil lempiras a través del programa AGROEMPRENDE, que ejecuta SENPRENDE y la Fundación para el Desarrollo Empresarial Rural (FUNDER).

"AGROEMPRENDE", se platea como un mecanismo financiero para orientar recursos en condiciones blandas (243 millones de lempiras) para que los productores individuales, cooperativas y cajas de ahorro hagan uso del mismo para reactivar la economía local.



SANAA y Comando Sur de EE. UU. coordinan la construcción de sistemas de agua potable



Autoridades del Servicio Autónomo Nacional de Acueductos y Alcantarillados (SANAA) sostuvieron una reunión con el Equipo de Asuntos Civiles del Comando Sur de los Estados Unidos (EE. UU.) con el objetivo de ayudar a las comunidades más pobres.

En ese sentido, se pretende coordinar las ayudas a las comunidades más pobres con la construcción de sistemas de agua potable y saneamiento.

Es importante mencionar que, las reuniones se han estado realizando desde hace varios días para establecer acuerdos de cooperación para desarrollar proyectos de impacto.

Las juntas se han realizado en el departamento de Choluteca y beneficiar a las comunidades más necesitadas con este importante proyecto. Además, es de recordar que la Presidenta de la República, Iris Xiomara Castro, apoya estos proyectos y de esta forma potenciar las zonas más vulnerables del país.



Titular de Aduanas actualiza información sobre el decomiso del fármaco Fentanilo en Puerto Cortés

El director de Aduanas, Fausto Cáliz, brindó la primera actualización sobre el decomiso del fármaco Fentanilo, el cual fue decomisado este día en las oficinas de control de Puerto Cortés.

En ese sentido, el funcionario informó lo siguiente: El contenedor procedente de Reino Unido contenía 48,600 ampollas; La droguería que importaba esta sustancia tenía su permiso VENCIDO; Lo declarado por la droguería no coincide con la cantidad autorizada de precursores químicos.

“Se ha puesto a la orden de las autoridades de investigación, inteligencia, seguridad y del Ministerio Público el caso para su respectivo trámite de ley”, enfatizó Calix.

Es importante señalar que, las Aduanas de Honduras continúan en su tarea de velar por la protección de la salud y seguridad del pueblo hondureño.



Sesal decreta alerta epidemiológica de leptospirosis por un mes a nivel nacional

La Secretaría de Salud (Sesal) informó que ante el incremento de casos de leptospirosis se decidió decretar alerta por un mes a nivel nacional.

Con ello, se busca alertar al personal sanitario e intensificar las acciones para aumentar la vigilancia epidemiológica.

Se busca la prevención y promoción de la salud para dar respuesta en los establecimientos de salud públicos y privados, en la contención del alerta epidemiológica.

Titular del FHIS anuncia inversión y construcción de cajas puentes en Quimistán, Santa Barbara



El titular del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), Octavio Pineda, confirmó que esta institución realizará una inversión en el sector de San Miguelito, Quimistán, Santa Bárbara.

Según, destacó Pineda se realizarán varias cajas puentes, habilitaciones de paso, entre otros trabajos.

“Nosotros vamos a hacer la intervención por parte del Fondo Hondureño de Inversión Social, de igual forma varias cajas puentes, habilitaciones de paso, entre otros trabajos”, señaló el funcionario.

El titular de del FHIS, recordó que Quimistán es el segundo municipio más grande del territorio nacional después de Catacamas, Olancho y por lo tanto se apoyará al alcalde por instrucción de la Presidenta Xiomara Castro.

Infop capacita a padres de familia en estilo de crianza y prevención de conductas de riesgo

El Instituto Nacional de Formación Profesional (Infop) impartió una capacitación a padres y madres de familia sobre la importancia de prevenir conductas de riesgo en adolescentes y jóvenes.

La jornada informativa fue realizada por la División Técnico Docente a través del Departamento de Orientación de la institución que dirige el licenciado Carlos Suazo.

“Estilos de Crianza y Prevención de Conductas de Riesgos, está dirigido a padres de los participantes del Centro de Formación Producción Miraflores de las diferentes áreas de capacitación», informó el Infop en un comunicado.

La jornada toca temas como el estilo de crianza en la relación afectiva, de guía y control que se da entre madres y padres con sus hijas o hijos como una función de control, distinguiendo tres tipos posibles: autoritario, democrático y permisivo, dado que se trata de una interacción social que va a interferir de forma directa en la otra persona.



Honduras presente en el Primer Encuentro de Mujeres Policías de Iberoamérica

Con la participación de representantes de 15 países se desarrolla en la ciudad de Bogotá, capital de Colombia, el Primer Encuentro de Mujeres Policías de Iberoamérica, en el que se busca compartir experiencias sobre liderazgo en el ámbito de la seguridad y construcción de la paz.

En el escenario académico, donde se reúne por espacio de dos días a 130 mujeres que desarrollan diversas labores en el sector público, nacional e internacional, la Policía Nacional de Honduras se hace representar por las comisario de Policía, Kelly Amador, directora del Instituto Técnico Policial (ITP), y Sandra Cabrera, jefa de la División de Policía Escolar.





Gobierno y FMI abordan políticas monetarias, entre ellas Ley de Justicia Tributaria

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro a través del Gabinete Económico que rectora la secretaria de Finanzas, Rixi Moncada, se reunió con la misión del Fondo Monetario Internacional (FMI) para abordar diferentes políticas fiscales, monetarias y cambiarias, entre ellas, la Ley de Justicia Tributaria.

De igual forma, se tocó la vulnerabilidad climática como resultado de haber abandonado y corrompido los proyectos de construcción de represas hidroeléctrica contratados en 2008 y 2009, así como, las matrices de desinformación que se imponen y otros temas de interés común.

Cabe mencionar que el pasado mes de septiembre el Directorio Ejecutivo del Fondo FMI aprobó acuerdos con el Gobierno de Honduras, por un monto de 822 millones de dólares, que vendrían a resolver las necesidades de balanza de pagos del país y brindar apoyo al programa de reforma económica e institucional del Gobierno de Xiomara Castro en los próximos tres años.

El organismo internacional se comprometió a promover las políticas necesarias para fortalecer la resiliencia económica y solucionar los cuellos de botella estructurales con el fin de impulsar el crecimiento inclusivo, entre otras medidas, mediante el aumento de la inversión pública.

ARSA decomisa producto con alerta sanitaria y sin registro

La Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA) en conjunto con la Policía Nacional de Honduras, ejecutaron operativos a establecimientos de interés en la zona norte de Honduras, decomisando un potenciador sexual que cuenta con alerta sanitaria y otros productos sin registro.

Las acciones se realizaron en los municipios de Tela, San Pedro Sula, Choloma y El Progreso.

La ARSA identificó una serie de incumplimientos significativos que derivaron en decomisos y retenciones. Un total de ocho establecimientos fueron inspeccionados y, sin embargo, solo uno cumplía con la normativa sanitaria vigente.

